

Abs:

An
Rathaus
zHd. Fr. Vizebürgermeisterin Maria Vassilakou
Lichtenfelsgasse 2, Stg. 4, 2.Stk.
1010 WIEN

Wien, 2015-04-02

Betrifft: Hörndlwald – Errichtung einer Reha Klinik

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Vassilakou,

Ich wende mich an Sie als zuständiges Mitglied der Wiener Stadtregierung für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung und ersuche um Beantwortung meiner Fragen zur Causa Bauprojekt Hörndlwald.

Die Grünen stehen für Naturschutz und BürgerInnenbeteiligung, warum stimmen Sie einem Bauprojekt im Zentrum des Landschaftsschutzgebietes Hörndlwald zu?

Warum haben Sie nach dem Abriss des Josef Afritsch Heimes gegen die Petition auf Renaturierung im Petitionsausschuss ausgesprochen“?

Warum haben Sie als Planungsstadträtin nicht aktiv eine Umwidmung des Bauplatzes im Landschaftsschutzgebiet Hörndlwald in Grünland forciert?

Warum haben die Grünen bisher das Bauprojekt unterstützt, bevor die Ergebnisse der von Ihnen angekündigten Expertenstudie (Fachbeirat) vorgelegen sind?

Wie stehen Sie zu den nächsten Generationen, die mit den heute getroffenen Entscheidungen leben werden?Für die wir die Natur erhalten und bewahren sollten, bevor sie unwiederbringlich zerstört wird?

Ich kann mir nicht vorstellen, dass Sie, insbesondere in einem Wahljahr, ein derartiges Projekt durchziehen werden. Ich bitte Sie daher alternative Nutzungen/ Gestaltung des Gebietes unter Einbindung der betroffenen Bürger zu prüfen.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen und danke ihnen im Voraus für Ihre zeitnahe Antwort!